

Inicio > Económica > **Ecopetrol** acelera importación de gasolina para atender suministro en la Costa Caribe

Económica | Generales

Ecopetrol acelera importación de gasolina para atender suministro en la Costa Caribe

agosto 23, 2021

Compartir Facebook Twitter WhatsApp Telegram



Agrégnanos como tú fuente de noticias

La empresa **Ecopetrol** informó que reforzó el plan de suministro de gasolina motor para atender la demanda en la zona norte de Colombia, debido a la salida de operación de las unidades de proceso en la Refinería de Cartagena (**Reficar**), como consecuencia de una falla eléctrica.

La petrolera precisó que ha hecho un trabajo articulado con el **Ministerio** de Minas y Energía, **Cenit** y los distribuidores mayoristas para el cumplimiento de las entregas de los combustibles de acuerdo con la programación.

Así mismo sostuvo que ha acelerado la logística de importación de gasolina con cinco buques, de los cuales dos llegarán a partir de este martes 24 de agosto de 2021, con más de 160 mil barriles de este combustible (cerca de 6,5 millones de galones).

“Se ha dispuesto el retiro de gasolina desde centros alternos de abastecimiento como Sebastopol, en el Magdalena Medio, para los distribuidores mayoristas”, afirmó **Ecopetrol**, agregando que se avanza de manera gradual y segura con el arranque de las unidades de proceso de la Refinería de Cartagena con el fin de recuperar la normalidad de la operación en el menor tiempo posible.

De acuerdo a la petrolera **Reficar** ya registra una carga cercana a 80 mil barriles por día.

Informó también las entregas de diésel y del combustible para aviación, jet, avanzan de acuerdo con las programaciones y el suministro de combustibles en el resto del país se desarrolla con normalidad.

En un comunicado la empresa precisa que “Aunque se cuenta con inventarios suficientes para entregar combustibles en la zona, es posible que se presenten casos puntuales de bajos inventarios en algunas estaciones de servicio durante las próximas horas mientras se realiza el proceso de cargar gasolina en sitios alternos y llevarla a dichas estaciones”.

#DIARIO LA LIBERTAD

¿Te gustó esta nota? ¡Síguenos en Redes Sociales!



Agrégnanos como tú fuente de noticias

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

ETIQUETAS Costa Caribe Ecopetrol Gasolina Ministerio de Minas y Energía Refinería de Cartagena Suministro

Compartir Facebook Twitter WhatsApp Telegram

Artículo anterior

«Al Gobierno Nacional le preocupa mucho más lo que pase con unos mercenarios»: Carlos Caicedo

Artículos relacionados Más del autor



«Al Gobierno Nacional le preocupa mucho más lo que pase con unos mercenarios»: Carlos Caicedo



ABC de cómo narrar el país que sueña, con el apoyo de MinTIC



Magdalena, anfitrión del programa 'Escritores en las Bibliotecas'

< >

RECOMENDACIONES DEL EDITOR



Migración Colombia verifica condiciones de Cartagena para retomar vuelos internacionales septiembre 2, 2020



EN VIVO | Visita del presidente Iván Duque a Barranquilla agosto 29, 2020



Dos policías maltratan a un habitante de calle en Cartagena agosto 27, 2020

ENTRADAS POPULARES



Joven se vuela los sesos con escopeta y graba en video... octubre 19, 2019

Un muerto en accidente de tránsito en vía Fundación-Guamachito febrero 3, 2020

Milena Quaglini, la asesina serial que mató a violadores y pedófilos... febrero 29, 2020

CATEGORÍA POPULAR

Generales	69671
Nacional	25179
Crónica Judicial	13655
Local	7673
Deportes	7262
Atlántico	6323
Mundo	5917
Región	5010
Económica	4047

Últimas Noticias



Ecopetrol acelera importación de gasolina para atender suministro en la Costa Caribe

Redacción3 La Libertad - agosto 23, 2021

La empresa **Ecopetrol** informó que reforzó el plan de suministro de gasolina motor para atender la demanda en la zona norte de Colombia, debido...



«Al Gobierno Nacional le preocupa mucho más lo que pase con unos mercenarios»: Carlos...

Redacción3 La Libertad - agosto 23, 2021

La vicepresidenta, Marta Lucía Ramírez, dio algunas declaraciones sobre el caso de la participación de mercenarios colombianos en el magnicidio del presidente de Haití...



ABC de cómo narrar el país que sueña, con el apoyo de MinTIC

Redacción3 La Libertad - agosto 23, 2021

*MinTIC lanzó la convocatoria La Colombia que Soñamos, con una bolsa de 2.625 millones de pesos para jóvenes entre los 18 y los 28...



Magdalena, anfitrión del

Te recomendamos leer:

Junta Directiva del BanRepública redujo tasa de interés en un cuarto... junio 30, 2020

Con declaraciones sugeridas, Dian facilita elaboración de la declaración de renta agosto 4, 2020

*'Leo' y 'Pate Guasca' serían los principales articuladores de las actividades narcotraficantes en

SOBRE NOSOTROS

Este es un espacio donde tu opinión importa, siempre con la fuerza de la verdad de Colombia para el mundo.

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

Te recomendamos leer:

Junta Directiva del BanRepública redujo tasa de interés en un cuarto... junio 30, 2020

Con declaraciones sugeridas, Dian facilita elaboración de la declaración de renta agosto 4, 2020